

POLITIQUE

RIGUEUR ET EXEMPLARITÉ

Le ministre de la Défense Ernest Mpouho Epigat, en mission d'inspection du contingent gabonais en RCA le week-end a invité nos militaires à plus de rigueur et d'exemplarité, au moment où notre compatriote Parfait Onanga-Anyanga vient d'être promu à la tête de la Minusca.

Page 2

FAIT DIVERS

UN MOTOCYCLISTE TUÉ DANS UNE COLLISION

Au guidon de sa moto, Ted Ekomi Ndong a succombé au choc consécutif à la collision de son scooter avec un véhicule Isuzu immatriculé 4157 G1L, au village Agricole, près de Kango. Sa passagère, une adolescente de 16 ans, s'en est tirée avec de graves blessures.

Page 9

SOCIÉTÉ

LA GRÈVE DES "SANS-SALAIRES"



Le personnel du Comité de privatisation est en grève depuis vendredi pour revendiquer le versement de sept mois de salaire, l'amélioration de leurs conditions de travail et la restitution des avantages liés à leurs fonctions. "Ils sont dans leurs droits", estime un responsable.

Page 6

ÉCONOMIE

EN GUERRE CONTRE LES BRANCHEMENTS ANARCHIQUES



La Société d'énergie et d'eau du Gabon mène actuellement une guerre contre les branchements anarchiques dont le taux aurait augmenté de 60%. C'est ce qui ressort de la conférence de presse de son PCA Patrice Fonlladosa, faisant le point des activités de son entreprise.

Page 5

SPORTS

NATIONAL-FOOT: BRICE NDJAMBOU OPTIMISTE



Dans sa conférence de presse-bilan de la saison 2014-2015 qui vient de s'achever, le président de la Linafp Brice Ndjambou reste confiant quant à l'avenir du championnat professionnel de football de notre pays, en dépit des difficultés financières et organisationnelles actuelles.

Page 14

PROVINCES

La route de la colère à Medoumou-centre

Page 19

SPORTS

Tennis : Futures 1 au Sud-Africain Tucker

Page 16

SOCIÉTÉ

Des macro-fossiles à Okondja

Page 8

n° 11917 - Mardi 1^{er} Septembre 2015

40^e année - 28 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Accident de la circulation

ENCEINTE, TUÉE PAR UN CORTÈGE NUPTIAL



Triste fin pour la jeune Melissa Tsoungui, 20 ans et enceinte de sept mois. Elle a été mortellement fauchée à la sortie d'un bar à Ntoum par le Toyota Carina 2 immatriculé CH-233-AA dont le conducteur, Alain Ondo Ndong, a perdu le contrôle, alors qu'il faisait le tour de ville dans un cortège nuptial. Le présumé coupable est en liberté.

Page 9

Pour moi quoi...

Nous avons tout hérité de nos anciens maîtres de la Métropole : du meilleur comme du pire. Mais, eux, pensent qu'ils sont blancs comme neige et que c'est l'indigène que nous sommes, sont "mauvaise manière".

On voit à travers leurs médias comment ils nous traitent, ce qu'ils pensent de nous et que nous ne sommes pas en réalité. Mais, sur les bords de la Seine, du Rhône, de la Loire ou de la Garonne, le complexe a la vie dure et les mecs ne sont pas prêts à évoluer : l'Afrique, ce sont les dictateurs, les escrocs, les misères et que savons-nous encore. Pour eux, le continent n'a aucun avenir.

Seulement, ils oublient que nous sommes en réalité ce qu'ils ont voulu que nous soyons : à leur image. Il fallait pour cela que nous adoptions leur langue. Qui dit langue, dit culture,

mode de pensée. Bref, bons assimilés, on leur ressemble. Les Africains sont des corrompus ? Eh bien, on l'a appris avec eux. Notamment avec ces journalistes bon teint qui font dans le chantage et escroquent même le souverain chérifien. Tiens, cela nous rappelle, celui-là avec ses "Affaires africaines". Un soit disant brûlot pour délester des chefs d'Etat du précarré. Pas bête le mec, l'odeur du pétrole, ça enivre. Mais c'est oublier qu'avec la nouvelle race des présidents africains, la mayonnaise ne prend plus. Et voilà les palabres...

On le sait, cette histoire du Roi du Maroc ferme le caquet à ces bonnes consciences qui, du haut de l'Hexagone, se prennent pour des juges au-dessus de tout soupçon. Ce n'est pas Le Drian qui nous démentira quoi...

... Makaya